

FUERA DE JUEGO

## Skoda, con las jugadoras del Espanyol

El equipo femenino se ha unido por primera vez al acuerdo firmado con la marca automovilística.

Albert Ferrer

26 ene 2021 - 05:00



Equidad profesional. Por primera vez en su historia, las jugadoras del equipo femenino del RCD Espanyol han recibido coches oficiales Skoda. La marca automovilística ya patrocina al equipo masculino y ahora ha extendido su acuerdo al femenino.

Con esta acción, la compañía checa, con la que el club barcelonés llegó a un acuerdo el año pasado, apuesta por el deporte femenino y la igualdad de condiciones entre ambos clubes profesionales. Con este acuerdo, la marca tendrá visibilidad tanto dentro como fuera del RcdE Stadium, donde destaca un nuevo mural de 400 metros cuadrados en la fachada del estadio, así como en la Ciudad Deportiva Dani Jarque, donde entrenan tanto el equipo femenino como el masculino.

La entrega tuvo lugar la semana pasada en la Ciutat Esportiva Dani Jarque de Sant

Adrià de Besòs (Barcelona), donde asistieron los tres capitanes de ambos clubes acompañados de sus respectivos entrenadores. En noviembre, el equipo femenino renovó su contrato de patrocinio con su main sponsor, la empresa catalana de electrodomésticos Miró.

Para esta temporada, el Espanyol prevé ingresar 72,6 millones de euros pese a estar en Segunda División. Asimismo, la entidad espera cerrar el año con unos beneficios netos de 1,15 millones de euros.